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CONSEJO DE DEPARTAMENTO UNIDAD PREDEPARTAMENTAL 

Fecha 2 de mayo de 2019 ACTA NÚMERO 51 

Hora de 

inicio 

16:20 h Hora de finalización:  17:45 horas 

Lugar Facultat de Ciències de la Salut (Sala de Juntas) 

 
 

ASISTENTES 

NOMBRE CARGO 

 

COLECTIVO 

(PDI, PAS, estudiantado) 

Juan Vicente Sánchez Andrés Director PDI 

Manuela Barneo Muñoz Vocal PDI 

Ferran Martínez García Vocal PAS 

Isabel Andújar Pérez Vocal PDI 

Vicente Herranz Pérez Vocal PDI 

María Muriach Saurí Vocal PDI 

Conrado Martínez Cadenas Vocal PDI 

Manuel Aragonés García Vocal PAS 

Eloy Domínguez Mafé Vocal PDI 

Manuel Bañó Aracil  Vocal PDI 

Patricia Palau i Sampio Vocal PDI 

Manuel Batalla Sales Vocal PDI 

Paula Carrasco Espí Secretaria PDI 

Francisco E. Olucha Bordonau Vocal PDI 

 
 
 

EXCUSAN LA ASISTENCIA 
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Vicente Pallarés Carratalá Vocal 

Victoria Valls Bellés Vocal 

José Manuel Laguna Sastre Vocal 

Matías Real López Vocal 

Marisa Rebagliato Ruso Vocal 

Esther Castillo Gómez Vocal 

Bernardino Roca Villanueva Vocal 

Francisca Valcuende Cavero Vocal 

Celia Sanz García Vocal 

Antoni LLueca Vocal 

Amparo Ferrandiz Selles Vocal 

Francisco Ros Bernal Vocal 

Paqui Agustín Layunta Vocal 

Lidón Mateu Campos Vocal 

Mario Ferrer Vázquez Vocal 

Francisco Javier Munarriz Ferrandis Vocal 

Núria Isabel Olmedo García Vocal 

 
 

ORDEN DEL DIA 

 
1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior 

2. Informe del director de la Unidad Predepartamental de Medicina y de los representantes en las 
comisiones de la universidad: comisión de investigación, comisión de docencia y profesorado, 
comisión económica, comisión de bibliotecas 
 

3. Informe de las áreas de conocimiento 

4. Ratificación por consejo de departamento de cuestiones tramitadas por la Junta Permanente. 
 

5. Cesión por servicios centrales de un HPLC.  
 

6. Turno abierto de palabra 
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DESARROLLO DE LA SESIÓN 
 
1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior. 
 
Francisco Olucha quiere trasladar su malestar por la revisión actual de los créditos asignados al 
profesorado de TFG realizada en años anteriores.  
 
2. Informe del director de la Unidad Predepartamental de Medicina y de los representantes 
en las comisiones de la universidad: comisión de investigación, comisión de docencia y 
profesorado, comisión económica, comisión de bibliotecas  
 
El director informa acerca del: 

 
- Nuevo escrito realizado por el profesor Bernardino Roca. 
- Reunión con vicerrector de Ordenación Académica en la que se habló de que el 

Ministerio de Hacienda no ha permitido la tasa de transferencia de la Universidad 
Politécnica de Valencia. 

- Relación de plazas de profesorado para el año que viene y plazo de presentación de 
perfiles fijado el día 3 de mayo de 2019. 

- Premio concedido a Patricia Palau. 
- Próxima reunión de Convenio FISABIO-UJI (semana del 6 al 10 de mayo). 
- Se realizarán los trámites para las incidencias docentes le llegue a Estíbaliz Gómez y así 

realice la gestión. 
- Con la plaza de la Beca Beatriz Galindo se creará un área de microbiología con lo que 

habrá 12 áreas y se solicitarán 2 administrativos para el departamento. 
 
La comisión de investigación informa de: 
 

- Con respecto a el Convenio FISABIO-UJI, se van a hacer varias reuniones en la UJI y en 
los hospitales para hacer equipos y optar a convocatorias públicas del Instituto Carlos III 
tipo FIS… 

- Se ha abierto la convocatoria de la beca Beatriz Galindo. 
- Se va a crear un convenio similar a Fisabio-UJI pero con la Fundación Hospital Provincial. 
- Se ha habilitado un sistema desde el IGLÚ para introducir la documentación y agilizar los 

trámites relacionados con el Comité Ético. 
 

 
La comisión de docencia y profesorado informa de: 
 

- Ferran Martínez informa acerca de la reunión celebrada el 12 de abril en la que se 
aprobaron el número de entrada de alumnos de todos los grados y master y la 
modificación de la normativa de los cuerpos de titular y contratados sobre todo en 
referencia a los vinculados.  
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- Francisco Olucha quiere trasladar su malestar por el perfil de las plazas de asociado de 
Farmacología y Fisiología. 

- Se plantea la necesidad de ampliar la docencia básica y clínica del área de Farmacología 
a través de tiempos completos. Para ello, se trabajará para ampliar el número de 
créditos asignados al área con el fin de incorporar tiempos completos farmacología 
básica y mantener profesores asociados que imparten farmacología clínica.  
 

 
 
3. Informe de las áreas de conocimiento 
 
Área de Medicina y Cirugía no se han reunido 

 
 
4. Ratificación por consejo de departamento de cuestiones tramitadas por la Junta 

Permanente. 

 
 
Se ratifica, por consejo de departamento, la solicitud de estancia en otros centros de 
investigación de Bárbara Hernández Fuster 
 
 
5.Cesión por servicios centrales de un HPLC  
 
Se ha solicitado la adquisión de un aparto de HPLC en desuso pero puede generar costes de su 
puesta a punto y por la comprar de un detector nuevo.  
Por lo tanto, se aprueba solicitar la adquisión del aparato y se negociará con vicerrectorado para 
que el departamento no pague los costes.  
 
 
14.Turno abierto de palabra 
 
Se expone que los resultados del MIR no se conocen todavía con lo que no se puede comparar 
con otras universidades. Únicamente se sabe que de los 1400 primeros, 7 son de la UJI. 
 
 
Fin del Consejo: 17:45 h 
 
 


